

15.12.2003 - 15:13 Uhr

Korrigierte Fassung: CSS Versicherung wird eine Holding

Luzern (ots) -

Die CSS Versicherung wird eine Holding mit zwei Aktiengesellschaften. Der Mitgliederrat hat die Änderung der Firmenstruktur an seiner Versammlung vom 13.12.2003 beschlossen. Die neue Struktur hat keine Änderungen für die Kunden zur Folge.

Mit der Anpassung der rechtlichen Strukturen erfüllt die CSS vermehrt die Anforderungen von Corporate Governance. Die soziale Grundversicherung wird von der nicht gewinnorientierten "CSS Kranken-Versicherung AG" durchgeführt. Rechtsträger der Zusatzversicherungen ist die "CSS Versicherung AG". Diese Organisation erlaubt, die soziale Grundversicherung und die privatrechtlichen Zusatzversicherungen unabhängig voneinander zu betreiben. Beide Geschäftsbereiche können Synergien nutzen, und die Kunden werden weiterhin aus einer Hand betreut.

Weiterhin durch die Basis kontrolliert

Die CSS legt aber Wert auf Kontrolle durch die Mitglieder. Der Verein CSS wird Alleinaktionär und kontrolliert die CSS Holding. Der Mitgliederrat (40 Vertreterinnen und Vertreter aus allen Kantonen) nimmt weiterhin die Interessen der Vereinsmitglieder wahr.

Im weiteren hat der Mitgliederrat an seiner Versammlung vom 13.12.2003 den bisherigen siebenköpfigen Verwaltungsrat für eine weitere Amtsperiode wiedergewählt.

Kontakt:

Stephan Michel
Leiter Medienarbeit/Pressesprecher
Tel. +41/41/369'13'26
Fax +41/41/369'11'33
E-Mail: stephan.michel@css.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003522/100470277> abgerufen werden.